
平成２２年８月６日 
 

福知山ＦＭ放送 第１５回番組審議会議事録 

 
１．開催年月日 平成２２年７月２７日（火）午後６時～ 
 
２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 
        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 
 
３．出席状況  総委員数    ７名 
        出席委員数   ６名 
        出席委員の氏名     松田 規  委員 
     大槻美江子 委員 
                    梶村 誠悟 委員 
     谷  鈴子 委員 

藤田 佳宏 委員 
     藤原 公子 委員 

 
        放送事業者側出席者名 
                    代表取締役社長 松井喜久夫 
                    局長補佐    水嶌孝彦                  

 
 
４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 
      ３）次回番組審議会の開催日時について 
      ４）その他 
 
５．議事の概況 
  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 
  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役社長松井 

喜久夫が答申した。 
  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 
  ４）その他、代表取締役社長松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 
 
６．審議の内容 
  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 
    代表取締役社長松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 



・コーナー「レッツエコクッキング」について 
５月２１日（金）～７月９日（金）にかけてレッツエコクッキング第 1 回～ 
第 8 回を放送。福知山の方言を取り入れた環境と料理に関する番組。 

 
・福知山三日点火特別番組について 

平成２２年６月１９日・２０日、青年会議所主催のイベントを生中継。 
 

・株主総会について 
平成２２年 ６月２９日（火）第 3 回株主総会を開催。 

 
 ・今後の予定 

大丹波連携推進協議会発足式の司会を請負。府県を越えた大連携となる。 
８月１５日には例年通り花火大会特別番組の予定。 

   
  ２）放送番組全般に対するご意見 
    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 
    意見を述べた。 
     出された意見及びその答申は以下の通り 
 

（委 員）「レッツ・エコクッキング」のコーナーについて、福知山の夫婦の会話を通して

旬の食材などを上手く紹介している。こういう形式は良いと思った。福知山の

色がよく出ている。 
 

（委 員）新しいコーナーにしろ、喋り方もなかなか上手になってきたが、これを市民に

聴いていただくにはどうしたらいいかが問題。ラジオを入れてチャンネルを合

わすとなると、よほど聴く気が無いと難しい。理髪店など聴きながらでも仕事

ができるところでＦＭキャッスルを聴いてもらうようにし、少しでも意図的に

市民が触れる機会を作ってＦＭキャッスルの存在を広めていってほしい。 
 
   （事務局）ＦＭキャッスルを聴いてもらえるようにと、考えをめぐらしている。今後放送

の形態も技術的にもどんどん変わってくると思われ、ハード面も含めて浸透さ

せる方策を考えていく。 
 

（委 員）エコクッキングのコーナーについて、福知山の言葉で大変わかりやすく、さら

にこれに映像がついていたら良いなと思った。あのような形のものを今後の技

術変化に合わせて発展させて頂ければと思っている。 
 
（事務局）現在様々な端末が出てきている中で、音声だけでなく画像・映像も合わせた 

情報発信を考えていきたい。 



 
３）次回番組審議会の開催日時について 
  大槻委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２２年９月２８日（火）に決定した。 
 
 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 
 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第１５回番組審議会を閉会した。 

 
７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 
   特になし 
 
８．審議機関の答申または意見の概要の公表 
   事務所に備置き     平成２２年 ８月 ６日 
   ホームページに掲載   平成２３年 ２月２１日 
 
９．その他 
   特になし 


